

Qu'il Nous suffise donc de vous suggérer quelques-unes des pieuses intentions, qui doivent vous animer en faisant, cette année, dans chaque église, la grande solennité des *Quarante Heures*. La principale est de demander pour le monde entier la dévotion au Sacré Cœur de Jésus, afin que ce divin Cœur soit de plus en plus connu, loué, aimé et adoré dans toutes les parties de l'Univers.

Mais en demandant que cette salutaire dévotion se propage et devienne de plus en plus la dévotion de tous les vrais enfants de l'Église, Nous allons supplier le Seigneur de vouloir bien accorder en particulier cette grâce insigne à tout le Clergé et à tous les fidèles de ce diocèse. Oh ! oui, N. T. C. F. ce qui va nous occuper pardessus tout, durant toute cette année de *Quarante Heures*, c'est la vraie dévotion au Sacré Cœur.

Cette dévotion, comme vous le savez, renferme beaucoup de pratiques sanctifiantes et se produit au dehors par des actes religieux, qui font l'admiration du monde entier, et par des sacrifices héroïques qui prouvent qu'avec cette dévotion l'on est capable de tout.

Le temps et les circonstances ne Nous permettent pas d'entrer aujourd'hui dans plus de détails. Nous nous contentons donc de vous faire observer que Nous allons faire nos *Quarante Heures*, pour demander la vraie dévotion au Divin Cœur de Jésus.

A cette fin, la messe du second jour des *Quarante Heures*, sera celle du Sacré-Cœur, en se conformant à toutes les rubriques et cérémonies prescrites par l'Église. Si Dieu se plaît à exaucer deux ou trois personnes réunies pour prier en son nom, n'est-il pas évident qu'il se rendra propice et favorable aux ardents désirs et aux vœux unanimes du Clergé, des Communautés et du peuple fidèle, qui vont être